

令和4年2月10日

新型コロナウイルス感染症の発生について

令和4年2月8日、2月3日報告した感染症発生病棟とは別の病棟でご入院中の患者様より、新型コロナウイルス感染症が1例発生致しました。

該当入院患者様は、令和4年2月2日当院にご入院され、2月8日かぜ症状を認めたため、抗原定性検査を実施した結果、陽性を確認致しました。

その為、同日に該当病棟ご入院患者様全員、関わった職員へPCR検査を実施した結果、2月9日までに、すべての陰性を確認しております。

今後につきまして、入院対応につきましては制限をしながら、さらに感染症対策の徹底を図るとともに、出来る限りの安全確保のための対策を行ってまいります。

入院対応の解除につきましては、今後の状況により関係各所へご報告させていただきますので、ご了解ください。

患者様、ご家族様、地域の方々等には多大なご心配をお掛けいたすこととなり、申し訳ございません。

今後の経過について、状況の変化ありましたら報告させていただきます。何卒ご理解、ご協力いただけますよう宜しくお願い致します。

以上

医療法人社団 紫苑会
富士いきいき病院
理事長 田中 博